



## Concours math'isère

publié le 20/06/2017

---

### Descriptif :

Il y a quelques semaines de cela, nous apprenions la qualification de la classe de 6ème Eastwood pour la finale du concours math'isère. En effet, ils figuraient dans le premier tiers des demi-finalistes ce qui leur permettait d'accéder à la finale, et ce pour la première fois depuis que le collège participe à ce concours.

---

Aujourd'hui, nous venons d'apprendre que nous sommes de nouveaux dans le premiers tiers mais cette fois-ci des finalistes. Nous figurons donc dans les 56 meilleures classes parmi les 154 qui ont pu accéder à la finale et les 825 inscrites au départ, ce qui est une très belle victoire. Je les félicite tous pour ce beau parcours.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**